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TOP 17. Anfragen und Anregungen     
 
RV Hahnen fragt, warum die Bäume auf Parkplatz C insgesamt entfernt worden seien und 
ob eine Reduzierung des Baumbestandes nicht ausgereicht hätte. BM Ulrichs erklärt, die 
Maßnahme sei nicht im Detail abgesprochen gewesen. Es seien Schäden an Fahrzeugen 
gemeldet worden, so dass man sich zu diesem Schritt entschieden habe. Die Entfernung des 
Baumbestandes werde eventuell mit kleinerem Gehölz und Strauchwerk kompensiert. 
 
RV Hahnen erklärt, er habe bereits mehrmals darauf hingewiesen, das Baustofflager am 
Gebäude Westerwaldkreis (An der Mühle) zu verlagern, da es sich gegenwärtig in einem 
Wohngebiet befinde. BM Ulrichs erläutert, der Bauträger habe ihm gegenüber glaubhaft 
versichert, dass das Baustofflager innerhalb kürzester Zeit verlagert werde. Er werde dies 
nochmals ansprechen und eine entsprechende Frist zur Räumung der Fläche geben.  
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